

## Cousance ● Tir à l'arc : un après-midi dédié à la remise des badges de progression

Ce samedi 22 février, la section Ufolep tir à l'arc de Cousance s'apprête à recevoir ses 54 adhérents au gymnase communal afin de procéder à la remise des badges de progression. Ce jeune club, créé en 2024, compte un panel d'adhérents allant de 7 à 82 ans. « Les badges de progression, c'est tout simplement comme les ceintures au judo ou les étoiles au ski, c'est un passage de grade. Les adhérents tireront tous en même temps, avec des séries et selon les résultats finaux, ils obtiendront ou non leur badge de progression », explique Lionel Chariot, le créateur du club.

↳ Rendez-vous ce samedi 22 février au gymnase de Cousance à partir de 14 heures.



**« Rendre accessible le sport au plus grand nombre et aux plus éloignés », martèle Lionel Chariot.** Photo Benjamin Grappe